

“IL Y A SIX MOIS”

**PERSONNE NE CROIRAIT A ME VOIR SI BIEN, QU'IL Y A SIX MOIS JE
POUVAIS A PEINE MARCHER**

“Je n'ai jamais été très forte, et la grande chaleur l'été dernier, m'a beaucoup fatiguée. Ceci ajouté à ce que mon mari était sans travail me forçant à travailler moi-même jour et nuit pour vivre avait ruiné ma santé. Par bonheur mon mari put trouver une bonne place le jour même où je dûs me mettre au lit. J'essayai tout pour rattraper mes forces, mais il semblait au contraire que je m'affaiblissais tous les jours. Je n'étais plus qu'un squelette. Je ne pouvais plus ni manger ni dormir, et ma faiblesse était telle qu'un jour en voulant marcher, je tombai sur le plancher. J'étais si malade et si faible, que je ne m'inquiétais plus de savoir si j'allais vivre ou mourir. C'est alors que j'entendis parler de cette préparation : Le Carnol ! Une de mes amies l'avait employé et en avait obtenu des résultats merveilleux. Puisqu'il lui avait fait tant de bien, je décidai de l'essayer à mon tour. Les résultats furent vraiment miraculeux. Au bout de deux semaines j'étais capable de me lever et de me promener dans la maison. Mon appétit était revenu et je mangeais de bon cœur, pouvais dormir quand je me mettais au lit, ce qui m'a été impossible pendant des mois. J'ai déjà pris six bouteilles de Carnol et je continue à en prendre. Je pèse aujourd'hui plus que je n'ai jamais pesé dans ma vie. Je dors comme un enfant. Je ne me fatigue pas sans raison, et mon teint est aussi clair et mes joues aussi roses que ceux d'une jeune fille. Je bénis le jour où j'ai connu Carnol.”

Mme K., de Toronto.

Le Carnol est en vente chez votre pharmacien. Si vous pouvez affirmer en toute conscience après l'avoir essayé, qu'il ne vous a fait aucun bien, renvoyez la bouteille vide au pharmacien, et il vous rendra votre argent.

3-122

